

Málaga 2006, Innovación y Libertad

Los días 15, 16 y 17 de febrero tendrá lugar la II Conferencia Internacional de Software Libre en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga. El evento será organizado conjuntamente por la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía y la Junta de Extremadura, con la colaboración de entidades y empresas del sector.



Acto de Inauguración de la primera edición de la Conferencia Internacional de Software Libre.

El área expositiva se va a duplicar con respecto al 2004, llegando a los 4000 m2. Se prevé la asistencia de varios miles de personas, entre ellas 170 grandes expertos en nuevas tecnologías procedentes de 26 países.

Tras el éxito de la primera edición, en febrero de 2004, inaugurada por Su Alteza Real Don Felipe De Borbón y el Presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, este evento se ha convertido en punto de encuentro tanto para personalidades del mundo de las nuevas tecnologías de la información como para estudiantes universitarios y entusiastas del Software Libre.

Colegios valencianos convertidos en laboratorios tecnológicos



Liurex en la escuela.

Con un presupuesto de 240.000 euros, la Generalitat Valenciana pondrá en marcha un nuevo proyecto por el cual se aplicará el uso de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones en el proceso de aprendizaje en cuatro centros educativos. **Página 15**

Inicia su andadura el Plan Avanza 2006-2010

El Plan para el Desarrollo de la Sociedad de la Información y de Convergencia con Europa y entre Comunidades Autónomas tiene como objetivo impulsar la I+D+i dentro de nuestro país para equipararnos a nuestros homónimos europeos. **Página 5**

Centro de Difusión Tecnológica en El Escorial

El CDT se convierte en pionero en la difusión de aplicaciones libres de gestión empresarial y en uno de los más activos en cuanto al impulso del Software Libre de toda la comunidad de Madrid. **Página 16**



Entrevista a Francisco Vallejo Serrano - Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía **Página 3**

Especial Conferencia

Toda la información acerca del Evento en las páginas centrales. Áreas temáticas, talleres, seminarios, ponencias y programa de actividades. **Página 11**



Linkat, la nueva distribución de Software Libre para la educación catalana Educación. **Página 15**

Proyecto LinExPYME, el nuevo reto conjunto de Fundecyt y Vivernet Sociedad de la Información. **Página 6**

La Universidad de Zaragoza avanza en el desarrollo de la plataforma Moodle Universidad. **Página 10**

Red de Cooperación Internacional entre administraciones: superación necesaria por Marcelo Branco Internacional. **Página 8**

TÚ ELIGES

PARA TRABAJAR PARA APRENDER PARA RELACIONARTE PARA DIVERTIRTE



Trabaja con las herramientas que tú quieras.
Relacionate con quien quieras y como quieras.
Aprende en el idioma que desees.
Diviértete a tu manera.
Con tu ordenador existen otros caminos.
Tu camino. Eres libre para elegir.
Software Libre.

Programari Lliure